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QUESTION ECRITE
QU'EN EST-IL DU BÂTIMENT DE L'ANCIEN DÉPÔT DES LOCOMOTIVES ?

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les conseillères et conseillers
municipaux,

Dans la nuit du 17 au 18 juillet 2012, l'ancien dépôt des locomotives était
presque entièrement détruit par un incendie.

En 2016, le groupe PCSI s'inquiétait de son avenir. Dans sa réponse le Conseil
municipal relevait que ce bâtiment était propriété des CFF et qu'il ne savait pas
ce qui était prévu. Il avait annoncé qu'il suivait le dossier.

Huit années après la destruction de ce bâtiment, seuls les murs sont protégés,
mais rien ne bouge.

Le Conseil municipal est-il au courant des intentions des CFF, et sinon, ne
pense-t-il pas qu'il faudrait au moins intervenir auprès de ceux-ci pour que sa
réhabilitation se fasse ?

Nous remercions le Conseil municipal de sa réponse.


